

Buenas prácticas de Vigilancia de la Salud



Ficha Seguimiento del Tratamiento de la TBC Latente

Diciembre 2023

Descripción de la tarea

Hasta ahora, todo el personal sanitario de la UPRL conocía el protocolo de actuación ante el diagnóstico de TBC latente, pero no se seguía una sistemática en la recogida de datos y en la solicitud de pruebas, y en la transcripción en Winmedtra no se seguía una sistemática, por lo que se encontraban diferencias en la recogida de datos en función del profesional que lo realizara.

Solución adoptada

El área de Vigilancia de la Salud del Complejo Hospitalario de Jaén ha elaborado una plantilla de seguimiento del Tratamiento de la TBC latente. Dicha plantilla se encuentra en la carpeta DMSAS de la Unidad, accesible por todos los integrantes de Vigilancia de la Salud, con dos extensiones:

.txm accesible desde Vdoc

.docx (LibreOffice Writer) para poder modificarla si es necesario en nuevas actualizaciones

En la pestaña Consulta del WinMedtra se selecciona el E030 Seguimiento Tratamiento Infección Latente Tuberculosis. Dentro de la pestaña Auxiliares seleccionamos VDoc y seleccionamos la plantilla Ficha Seguimiento Tratamiento TBC Latente, la copiamos y la pegamos en Consulta, pasando a cumplimentar todos los apartados.

Desde la creación de la plantilla no hemos tenido ningún caso por lo que aún está en situación de prueba. Conforme la vayamos utilizando podremos comprobar su utilidad y valorar la posibilidad de realizar mejoras.

Resultados o consecuencias de la implantación de la Buena Práctica

Que todos los integrantes de Vigilancia de la Salud, incluidos los residentes de Medicina y Enfermería del Trabajo, sepan cómo actuar cuando se diagnostica una TBC latente, y tengan una sistemática en el seguimiento del tratamiento con el objetivo de lograr una actuación eficaz, homogénea y protocolizada, evitándose errores o pérdidas de información.

Estado en el que se encuentra la Buena práctica

En proyecto.

Autoría: Vigilancia de la Salud UPRL HU de Jaén